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１番 青 羽 健 仁 （４０分）

１ 市長の政治姿勢について  

⑴ ビッグイベント等に対する基本的な方針（財政的な見地から） 

⑵ 国、県、都等との連携  

 ① 国からの補助金・交付金・国の施策との整合性、まち・ひと・しごと 

  創生総合戦略等

 ② 国家戦略特区等

 ③ 政治任用職員の役割等

 ④ 市長の政治スタンス等

２ 今後のＰＦＩ事業について  

 ⑴ 今までのＰＦＩ事業についての見解等について

 ⑵ 今後の取り組み方針等について 

３ 都市計画、まちづくり行政について  

 ⑴ 良好な市街地の形成等について

 ⑵ 都市再開発事業等について 

 ⑶ 用途地域の見直し等について 

 ⑷ 農地政策等について 

４ 公共施設マネジメント計画について  

 ⑴ 現状と見直し等について

 ⑵ 文化施設等について（城下町構想） 
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２番 鶴 崎 敏 康 （３０分）

１ 「スポーツのまち さいたま」について  

⑴ 日本一スポーツで笑顔あふれるまちへ―――について 

⑵ パラリンピックにもっと光をあてる施策について 

２ みそのウイングシティの開発について  

 ⑴ その将来像について

 ⑵ スポーツの一大拠点を目指しては 

３ 敬老の日を直前にして  

⑴ アンケートについて

 ⑵ 敬老祝金について

 ⑶ その他の施策について 

４ 東部環境センター建替えにともなう諸問題について

５ 学校警備員配置「半減」のその後について  
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３番 帆 足 和 之 （２５分）

１ 芸術都市創造について  

⑴ トリエンナーレについて 

⑵ 芸術家、芸術団体等の連携と育成について

２ 待機児童対策について  

 ⑴ 平成 28 年度中に待機児童ゼロを達成できるのか

 ⑵ 隠れ待機児童について 

３ 都市計画について  

⑴ 「南浦和駅周辺」「北浦和駅周辺」「与野駅周辺」を廃止しようとした理由

 ⑵ 「市民会館うらわ」について 

４ オリンピックについて  

⑴ オリンピックレガシーについて

 ⑵ 市の取り組みについて  
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４番 傳 田 ひろみ （２０分）

１ 共生社会の実現に向けて  

⑴ 市長の考える共生社会とは

⑵ 予算編成にどのような形で反映されているか 

２ 教育行政に関して

 ⑴ 共生社会実現に向けて教育委員会の取り組みは

 ⑵ 貧困対策としての学校のプラットホーム化について 

 ⑶ 学校給食費の公会計化について 

３ 市の職員採用における障害者雇用について  

⑴ 受験資格について

 ⑵ 合理的配慮について 

４ 熊本地震から学ぶ地域防災力の強化向上について  

⑴ 避難所運営について

 ⑵ 福祉避難所について  
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５番 小森谷 優 （３０分）

１ 防災対策の推進について  

⑴ 防災拠点整備について 

⑵ 都市防災力の強化について

 ① インフラの耐震性確保について

 ② 路面下空洞調査の計画的推進について

⑶ 受援体制の強化について

⑷ 被災者支援システムの導入について

 ⑸ 災害廃棄物処理計画について

 ⑹ 区画整理事業の推進について 

２ 東日本の対流拠点整備について  

 ⑴ 大宮駅のグランドセントラルステーション化について 

⑵ 街づくりと連動したＭＩＣＥの推進について

 ⑶ 高速大宮線沿線への企業誘致について 

３ 教育行政について  

⑴ 学校施設のリフレッシュについて

  ① 学校トイレの全面洋式化について 

  ② 民間プールの活用について 

⑵ チーム学校の推進について

 ⑶ 教職員給与負担の移行に伴う学級編成基準や教員配置の改善について  
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 ⑷ 公立夜間中学校の開設について 

 ⑸ 舘岩少年自然の家駐車場の整備について 

４ 地域包括ケアシステムの構築について  

 ⑴ 地域支援事業の移行と高齢者のライフスタイル構築支援について 

 ⑵ 介護人材の確保について 

５ 障害者の社会参加の拡大について  

 ⑴ さいたまステップアップオフィスの拡大展開と公共施設での職場体験導入

  について 

 ⑵ レジャー型プールへの障害者用更衣室設置について 

６ 市内事業者の育成について   

 ⑴ 調達制度の改善と発注の平準化について 
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６番 松 下 壮 一 （２５分）

１ 産前産後の支援強化について  

⑴ 妊娠出産包括支援センターの拡充について 

⑵ 産後ケアのニーズ調査および導入について 

２ 保育所の待機児童解消について  

 ⑴ 保育所等への臨時的な受け入れ強化や保育士配置の弾力化措置への本市の

対応について

 ⑵ 「保育の質」についてのガイドラインの策定について 

⑶ 認可基準を満たす施設の積極的認可について 

⑷ 保育士の処遇改善や保育士確保の効果的支援策および保育士の子どもの優 

先入所について 

⑸ 入所事務作業の適正化について 

３ 放課後児童クラブの待機児童解消について  

⑴ 待機児童の多い地域への対策および夏休み期間の子どもの居場所作りにつ

いて

４ 浸水対策について  

 ⑴ 浸水被害の多い地域への対策について 

５ デマンド型交通システムについて

 ⑴ 完全自動リアルタイム・フルデマンド交通システムについて

 ⑵ 交通弱者の移動支援について
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７番 神 田 義 行 （２０分）

１ 介護保険制度について  

⑴ 新しい総合事業の訪問及び通所介護の実施等について 

⑵ 新しい総合事業の多様なサービスの内容とサービス提供体制について

⑶ さらなる介護保険制度の改正についての見解等について 

２ 債権回収問題について  

 ⑴ 納税相談での市の対応等について

 ⑵ 滞納処分での差し押さえ禁止財産の取り扱い及び債権回収での市の対応の

改善について 

３ 三菱マテリアルの開発について  

⑴ 放射性廃棄物についての市の考え方及び撤去にむけた取り組み

 ⑵ 三菱マテリアルの用地での再開発への市の考え方について 

４ 踏切の安全対策について  

⑴ 踏切の安全対策、拡幅の実施の現状について

 ⑵ 踏切の安全対策、拡幅工事を推進するために、ＪＲへの働きかけをすすめ

ることについて 
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１番 川 村 準 （５分）

１ 市長は「文教都市」にイエスかノーか  

⑴ 「文教都市」の市長の認識 

⑵ これまでの「絆学校訪問」の意義と成果 

⑶ 学校の校庭面積の基準違反についての市長の認識

２ 選挙の公平性について  

 ⑴ 投票所早じまい問題
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２番 添 野 ふ み 子 （２０分）

１ 高齢社会を迎え、市民・住民、事業者、行政との協働による共助の仕組みづ

くり 

⑴ 新しい地域支援事業への移行について 

⑵ 支え合いのネットワークづくりについて

⑶ 地域での共助づくりについて 

 ⑷ 共助の拠点づくりについて

２ 公共施設のバリアフリー化について  

 ⑴ バリアフリー化の進捗状況

 ⑵ バリアフリー推進上の課題は何か 

 ⑶ バリアフリー化推進体制の構築を 

３ 歴史的文化資源を生かしたまちづくりについて

 ⑴ 他市の先進事例や成功事例をどのように調べたのか 

 ⑵ 歴史的建築物保全への働きかけは行っているのか 

⑶ トリエンナーレでの生かし方

 ⑷ 伝統的歴史的な建築物の保全をふまえた中山道歩道整備事業を 

 ⑸ 街並みの保全・活用に向けた協働について  

 ① 所有者への感謝

  ② 観光・郷土教育に活用 

③ 民家園との連携 
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  ④ 石井桃子を記念するパネル等の設置 

⑹ オリンピック・パラリンピックおもてなしビジョンへの反映
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３番 吉 田 一 郎 （５分）

１ 地下鉄７号線等の採算予測について  

⑴ 大宮東西ルートの採算予測について 

⑵ 旧大宮市が要望していた地下鉄７号線のルートについて

 ⑶ 大宮駅から片柳・浦和美園方面と、岩槻駅から目白大学・浦和美園方面へ

のバス路線の現状について 

 ⑷ 大宮～片柳～浦和美園のルートの採算性調査について

２ 市立教育研究所について  

 ⑴ 地域教材について

３ 庁舎整備審議会について  

⑴ 答申の時期について

 ⑵ 橋下徹元大阪市長の「１年以内に結論が出なければ私だったら激怒する」

という発言について 
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４番 小 川 寿 士 （２０分）

１ 感染症について  

⑴ さいたま市の麻しん（はしか）報告状況、予防対策について 

２ 社会的養護の課題と将来像について 

⑴ 市長就任後、さいたま市の社会的養護を必要とする児童への対応について

の課題認識、その対応と成果、現状における課題認識について 

３ 児童自立支援施設について

⑴ 児童福祉法第 35 条第２項「自立支援施設の設置」について、市は法律に従

って執行していると認識しているか否かについて 

 ⑵ 児童自立支援施設の設置に向け努力する必要があると考えるが、市の見解

について 

４ 情緒障害児短期治療施設（児童心理治療施設）について  

⑴ さいたま市における同施設への措置状況と、同施設入所による効果につい

 て

 ⑵ 子ども総合センターに設置を検討している同施設の目的、対象児童、運営

方法、必要となる経費について 

 ⑶ 同施設対象年齢を中学生までの低年齢児への拡大について 

⑷ 市が児童養護施設に措置している児童の状態像に関する実態調査の実施に

ついて

５ 犯罪被害者支援について  

 ⑴ 政令市が担う責任に対する認識について

⑵ 福岡市、北九州市、又、京都市における支援策への評価について 

⑶ さいたま市の支援策の現状について 

⑷ 第３次基本計画では「警察庁において犯罪被害者等に関する条例の制定又

は計画・指針の策定について適切に情報提供を行う」としているが、さいた
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ま市の対応について 

６ フィルムロケーションサービスについて 

 ⑴ フィルムコミッションの今後と市立学校施設のロケの撮影許可について
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５番 稲 川 智 美 （２０分）

１ 女性が子どもを産み育てやすい社会の実現について  

⑴ 本市における今後の人口動態の予測

⑵ 出生率向上の対策について

⑶ 女性の妊娠出産適齢期と社会における女性活躍の期待 

 ⑷ 妊娠出産包括ケアシステムの取り組みについて

２ さいたま市立高等看護学院の定員増について  

 ⑴ 定員増に対する学習環境の整備について

 ⑵ 看護学院の教育体制について 

 ⑶ 一クラス 40 名に引き上げる対策の進捗について 

３ 西区における通学路の安全対策について

 ⑴ 指扇領辻から指扇北小学校への通学路の整備について 

 ⑵ 通学路の安全対策について 

４ 川越線の複線化について

 ⑴ 荒川の堤防の拡大化における川越線の橋梁の状況 

 ⑵ 川越線高架工事と複線化への本市の取り組みについて 
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６番 松 村 敏 夫 （２０分）

１ 公正な税制について  

⑴ 消費税 10％増税の再延期について 

⑵ 公正な税のあり方について 

２ 教育環境の整備・改善について  

 ⑴ グローバル・スタディ科について

 ⑵ 県費負担教職員の事務権限移譲について 

３ 学童保育所・放課後児童クラブの拡充について  

⑴ 整備について

  ① 増設について 

  ② 公共施設マネジメント計画の見直しについて 

 ③ 尾間木小学校区における整備について

⑵ 指導員の処遇改善について

４ 東西交通大宮ルートについて 

５ 新見沼大橋について  

⑴ 新見沼大橋の早期無料化について

 ⑵ 新見沼大橋および周辺の騒音・安全対策について  
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７番 武 田 和 浩 （２０分）

１ 市民に直結した区役所の職員数の充実について  

⑴ メンタルヘルス不調やパワハラによる職員についてと対策について 

⑵ 各課の定員数と現員数 

 ⑶ 区役所からの人員要望について

２ 市のイベントについて  

 ⑴ さいたまクリテリウムについて 

 ⑵ さいたまトリエンナーレについて 

３ 踏切の新設について  

⑴ 東武線 蓮沼小学校前への踏切の新設について

４ 市独自のドクターカーの導入について  

 ⑴ 市立病院や誘致予定病院等、市の消防と連携したドクターカーの導入につ

いて 

５ 福祉避難所について

 ⑴ 福祉避難所の実情について 

６ 避難場所の安全対策について  

⑴ 学校施設や公民館の蛍光灯等の水銀について

 ⑵ コミュニティセンターや体育館等々の水銀について 

７ 自治会館の補助金について 

⑴ 借地代への補助金の導入について 

８ 災害医療対策について 

⑴ 医療資源・医療機関等との連携 


